



V/Réf. :
N/Réf. :
Objet :

Yaoundé, le **13 FEV 2023**

COMMUNIQUE N° 002 /C/CHC/DG p.i/23 du **13 FEV 2023**

**PORTANT PUBLICATION DES RESULTATS DE L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 04/AONO/CHC/HILTON/CIPM/2022 DU 04 JANVIER 2023 POUR L'ACQUISITION ET LE
REEMPLACEMENT DES EQUIPEMENTS DE LA CUISINE PRINCIPALE DE L'HOTEL HILTON YAOUNDE**

LE DIRECTEUR GENERAL p.i DE LA CAMEROON HOTELS CORPORATION (CHC) S.A COMMUNIQUE :

Les résultats de la procédure de l'Appel d'Offres National Ouvert n° 04/AONO/CHC/HILTON/CIPM/2022 du 04 janvier 2023 pour l'acquisition et le remplacement des équipements de la cuisine principale de l'hôtel Hilton Yaoundé, se présentent ainsi qu'il suit :

LOT	ATTRIBUTAIRE	MONTANT HT EN FCFA	MONTANT TTC EN FCFA	DELAI D'EXECUTION
Unique	EQUATION PLUS SARL Tel : 697 78 41 37 e.mail : equationplussarl@yahoo.fr	96 368 750	114 919 734	09 (Neuf) mois

Ledit attributaire est par conséquent invité à bien vouloir se présenter dès diffusion du présent communiqué au Service des Marchés de la CHC SA, sis au 1^{er} étage du Centre Commercial du Hilton à Yaoundé, tel : 681 79 81 06, pour les formalités de notification d'attribution du Marché considéré.

Par ailleurs, les soumissionnaires n'ayant pas été retenus, sont priés de passer retirer leurs offres sous quinzaine au Service des Marchés de la CHC SA, à l'exception de l'original et de l'exemplaire destiné à l'Agence de Régulation des Marchés Publics. Passé ce délai, celles-ci seront tout simplement détruites sans qu'il n'y ait lieu à réclamation.

Ampliations :

ARMP ;
DG p.i/CHC ;
PCA/CHC SA ;
P/CIPM CHC SA ;
Archives.

**LE DIRECTEUR GENERAL p.i.****MAURICE ENAMA FOUDA**



CAMEROON HOTELS CORPORATION - S.A.

CHC

S.A. AU CAPITAL DE 22 308 580 000 DE FCFA

SIEGE SOCIAL YAOUNDE - CAMEROUN

BP. 11110 YAOUNDE .R.C.K 80. N°STATISTIQUE : 1928 801 C

V/Réf. :

N/Réf. :

Objet :

Yaoundé, le 13 FEV 2023

COMMUNIQUE N°002/C/CHC/DG p.i/23 of 13 FEV 2023

**PUBLISHING THE RESULTS OF THE NATIONAL OPEN INVITATION TO TENDER
NO. 04/ONIT/CHC/HILTON/CIPM/2022 OF JANUARY 04th, 2023 FOR THE PROCUREMENT AND
REPLACEMENT OF THE YAOUNDE HILTON HOTEL'S MAIN KITCHEN'S EQUIPMENT**

THE ACTING GENERAL MANAGER OF THE CAMEROON HOTELS CORPORATION (CHC) S.A ANNOUNCES:

Results of the National Open Tender Procedure No. 04/ONIT/CHC/HILTON/CIPM/2022 of January 04th, 2023, for the procurement and replacement of the Yaounde Hilton hotel's main kitchen's equipment, are as follows:

Batch	Awardee	Amount exclusive of tax in CFAF	Amount inclusive of tax in CFAF	Execution period
Sole	EQUATION PLUS SARL Tel : 697 78 41 37 e.mail : equationplussarl@yahoo.fr	96 368 750	114 919 734	09 (nine) months

The said successful tenderer is therefore invited to report to the CHC SA Procurement Service, located on the 1st floor of the Hilton Commercial Center in Yaounde, tel: 681 79 81 06, as soon as this notice is issued, for the notification formalities awarding the contract in question.

Furthermore, tenderers who have not been selected are requested to collect their tenders within two weeks from the CHC S.A Procurement service, with the exception of the original and the copy intended for the Public Procurement Regulatory Agency. After this period, these will simply be destroyed without any claim.

Ampliations :

- ARMP ;
- DG p.i/CHC ;
- PCA/CHCSA ;
- P/CIPM CHC SA ;
- Archives.



THE ACTING GENERAL MANAGER

MAURICE ENAMA FOU DA